



‘Tienen 2 años estorbando’

CLAUDIA SALAZAR

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, salió ayer en defensa del Gobernador de Nuevo León, Samuel García, al señalar que el PAN y PRI llevan años de estorbo al mandatario.

Dirigentes, legisladores y alcaldes del Frente Amplio por México exigieron ayer a García que detenga el “terrorismo político” y la persecución contra la oposición.

Álvarez Máynez no respondió a esos señalamientos,

sino acusó a los opositores de estorbar al gobierno estatal.

“El PRIAN no tiene límites. Tienen 2 años apoderados de la Fiscalía de Nuevo León. Dos años estorbando en todo, después de haber saqueado por décadas al estado y al país.

“Y justo cuando Samuel García crece en las encuestas sin trampas a la ley, lo atacan. ¿Cuándo han hecho lo mismo en un estado gobernado por Morena?”, cuestionó en redes sociales el diputado, quien participó en un evento de la Coparmex (foto).